



## Universidad Veracruzana

### Instituto de Investigaciones y Estudios Superiores de las Ciencias Administrativas (IIESCA)

#### Convocatoria para el diseño del Logotipo del 40 Aniversario del IIESCA

Se convoca a Estudiantes y Egresados del IIESCA, Comunidad Universitaria y Público en general, a participar en el concurso de diseño del logotipo que dará identidad a los festejos del 40 aniversario de este instituto, sujeta a las siguientes:

#### BASES

PRIMERA. El diseño deberá ser original, en formato JPEG a 300 ppi alta resolución.

SEGUNDA. La participación podrá ser individual o colectiva. Cada autor o autores podrán participar con más de un diseño.

TERCERA. Los diseños de logotipo a registrar deberán de considerar la misión del IIESCA y hacer alusión a los 40 años del instituto.

#### Misión:

El IIESCA tiene como compromiso fomentar una cultura administrativa, con pertinencia y libertad creativa, generando y aplicando conocimiento a través de la investigación, de la docencia, con valores humanísticos y sociales y de la vinculación en beneficio de la sociedad y el desarrollo sustentable.

CUARTA. El proceso de selección del logotipo se llevará a cabo de la siguiente manera:

1. Registro y entrega de cada propuesta en las instalaciones del IIESCA;
2. Se realizará una selección de los 5 mejores diseños por parte de un Comité de selección y evaluación;
3. Se llevará a cabo una votación electrónica con los diseños preseleccionados entre la comunidad del IIESCA;
4. El diseño de logotipo que obtenga mayor votación será el ganador.

QUINTA. En caso de que ninguna de las propuestas cumpla con los criterios establecidos, se podrá declarar desierta esta convocatoria.

SEXTA. El Comité de selección y evaluación será el encargado de llevar a cabo el proceso de selección y estará integrado por 4 académicos del IIESCA y un experto en el área del diseño, como evaluador externo.

SÉPTIMA. El listado con los diseños seleccionados estará disponible en la página web del IIESCA ([www.uv.mx /iiesca](http://www.uv.mx/iiesca)) a partir del día 5 de febrero.

OCTAVA. El ganador recibirá un diploma de reconocimiento y un estímulo económico de \$1,500.00 (mil quinientos pesos 00/100 M.N.)

NOVENA.- La presentación de propuestas del logotipo deberá ser registrada, en forma impresa y digital a color y blanco y negro, en papel opalina tamaño carta y en CD en sobre cerrado con los datos del participante (nombre completo o pseudónimo, correo electrónico, teléfono particular), en las instalaciones del IIESCA, dirigido a Coordinación de Comunicación Social en horario de 9 a 14 y de 17 a 20 horas a partir de la publicación de la presente convocatoria y tendrá como fecha límite para su entrega el 4 de febrero del 2016 a las 20 horas. Al momento del registro, el autor cederá los derechos sobre el logotipo al IIESCA para utilizarlo durante los festejos del 40 aniversario, en caso de que éste resulte ganador.

DÉCIMA. El resultado del logotipo ganador será publicado en la página web del IIESCA el día 12 de febrero del presente año. La entrega del reconocimiento y el estímulo económico se realizará en un evento especial de premiación.

DÉCIMO PRIMERA. Los casos no previstos en la presente convocatoria, serán resueltos por el Comité de selección y evaluación.

“Lis de Veracruz: Arte, Ciencia, Luz”

Xalapa, Ver., 18 de enero de 2016.

Instituto de Investigaciones y Estudios Superiores de las Ciencias Administrativas